

MUCHO ÁNIMO:

Hola soy Isa y soy una estudiante del colegio Maristas.

Debido a esta situación vosotros estáis ahí, algunos solos pero vamos a pensar en positivo. Vamos a pensar en cuando salgáis, en el reencuentro con vuestros familiares, en cuando estéis en vuestras casitas, en cuando ya podáis dormir en vuestras camas... o también podemos pensar en el veranito, en las vacaciones, en la playita o en el pueblo donde lo paséis. En las noches de verano que pasamos o bien en la playa con nuestros amigos o viendo las estrellas, o viendo los fuegos artificiales que tiran. O también podemos pensar en estar tumbados sobre una toalla en la arena, con un libro o simplemente escuchando el relajante sonido del mar, que cuando empiezas a tener calor del brillante y picante sol, te levantas y te vas a la orilla a refrescarte...

Pues en eso es lo que hay que pensar en estos momentos, hay que pensar en positivo y así se nos hará a todos y sobre todo a vosotros, se nos hará más ameno el tiempo. Y vosotros tendréis que superarla con un esfuerzo más, pero lo haréis y saldréis, y no que no se os olvide que solos no estáis, tenéis todo nuestro apoyo, el de todos.

MUCHA FUERZA Y ÁNIMO QUE VOSOTROS PODÉIS, UN ESFUERZO MÁS. Una fuerte abrazo, Isa